
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO FUNDEB – JULHO/2017 

Aos dezoito dias do mês de julho de dois mil e dezessete, às 14h00, reuniram-se, 

ordinariamente, os membros do Conselho do Fundeb, na sede da Casa dos  Conselhos Augusto 

Angelo Zanatta, na Av. Koeller, 260 – Centro, Petrópolis, tendo  como pontos de pauta: a) 

Leitura da ata da reunião anterior; b) Substituição da Presidência do conselho c) Assuntos 

gerais. Registrou-se a presença dos conselheiros: Fernanda, Vera, Ilca, Margarete, Maria 

Cristina, Adalberto, Sandra e Débora além da presença de Patrícia e Tânia que foram 

apresentadas como representantes da Secretaria de educação no lugar de Claudio e Marcelo 

que estão impossibilitados de participar do conselho, mas também estavam presentes nesta 

reunião. Estavam presentes também a Sra. Doroteia representante do SEPE e Eliane Secretária 

Executiva do COMED. Claudio iniciou a reunião relatando a saída de Claudia Guedon da 

Presidência do conselho por motivos pessoais, com isso a vice-presidente Fernanda assume a 

função de presidente. Cláudio também colocou para o conselho que recebeu a Sra. Yasmim, 

representante do Ministério Público a fim de responder a um questionário para saber como 

está o funcionamento do conselho. Disse também que conseguiu uma sala exclusiva para o 

melhor funcionamento do conselho na Casa da Educação Barão de Mauá. E que de acordo com 

a Sra. Yasmim precisaremos de uma linha telefônica exclusiva para receber denúncias que 

cabe a este conselho fiscalizar. A Sra. Fernanda, nova presidente do conselho, leu a ata da 

reunião anterior para aprovação, ninguém se opôs. Viu-se a necessidade de encaminhar ofícios 

destinados ao Secretário de educação, Sr. Anderson Juliano, a fim de resolver sobre a vacância 

dos representantes de alunos da educação básica, visto que não há participação dos que foram 

eleitos e nem dos suplentes e também de representante de Diretora de escola por conta da 

saída da Claudia. Também será solicitado ao mesmo as contas dos últimos seis meses para 

análise. Não havendo nada mais a tratar, a reunião encerrou-se às 15h55min.     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


